



Duisburg, 23.09.2024

Liebe Eltern der GGS Klosterstraße,

im letzten Schuljahr wurde unsere Schule von einem Team der Bezirksregierung Düsseldorf besucht. Dieses Team war beauftragt, die Stärken und die Entwicklungspotenziale der Schule zu benennen (Qualitätsanalyse). Einige Eltern, Kinder, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter wurden interviewt. Die Lehrkräfte und Kinder wurden im Unterricht beobachtet. Es wurde ein ausführlicher Bericht über unsere Schule geschrieben.

Die Schulkonferenz hat beschlossen, dass wir der Schulgemeinde das tolle Ergebnis in einem Elternbrief und auf unserer Homepage mitteilen.

Erfolgreiche Qualitätsanalyse an unserer Schule – Gemeinsam stark für unsere Kinder

Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass unsere Schule die Qualitätsanalyse erfolgreich bestanden hat. Besonders gelobt wurden dabei die Motivation und das soziale Miteinander unserer Schülerinnen und Schüler. Auch die sprachliche Entwicklung wurde als besonders positiv hervorgehoben.

Ein weiterer Schwerpunkt des Berichts war der starke Zusammenhalt in unserem Kollegium sowie das besondere Engagement unserer Lehrkräfte.

Wir sind stolz darauf, dass unsere Arbeit in der Schulgemeinschaft sichtbar positive Auswirkungen hat.

Ein besonderer Dank gilt unserer Schulsozialarbeiterin, deren Einsatz einen wichtigen Beitrag zum sozialen Klima an unserer Schule leistet und auch von den Eltern sehr geschätzt wird.

Dieser Erfolg ist nur durch das Engagement und die Zusammenarbeit von Schülerinnen und Schülern, Eltern, Lehrkräften und allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern unserer Schule möglich. Gemeinsam gestalten wir unsere Schule als einen Ort, an dem jedes Kind gefördert wird und sich wohlfühlen kann.

Wir bedanken uns herzlich bei allen, die zu diesem positiven Ergebnis beigetragen haben, und freuen uns darauf, auch in Zukunft für unsere Kinder gemeinsam erfolgreich zu sein.

Im Namen der Schulkonferenz

A. Braun (Schulleitung)